

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE ANTONIO SACA

“INICIO DE LA SEGUNDA FASE DEL MEGATEC LA UNIÓN”

15 DE OCTUBRE DE 2007

QUISIERA DIVIDIR MI INTERVENCIÓN EN TRES PARTES IMPORTANTES. EN PRIMER LUGAR, CUANDO LLEGAMOS A LA UNIÓN EN EL 2005 A PONER LA PRIMERA PIEDRA Y AL VER ESTE PROYECTO CUYO RESULTADO SON EXTRAORDINARIOS, PORQUE ESTAMOS DIRIGIENDO AL PAÍS HACIA CARRERAS TÉCNICAS, LE ESTAMOS DICIENDO A LOS MUCHACHOS, MUCHACHOS HACIA ESTO VA EL MUNDO, ESTAS SON LAS CARRERAS QUE TIENEN EMPLEO DISPONIBLE, SOLO ME RECUERDO DE LAS REUNIONES CON DARLYN CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL ALLÁ EN LA 101 AVENIDA QUE ES DONDE ESTA MI CASA.

Y PLATICÁBAMOS EN EL GRUPO EN DONDE ESTA EL VICEMINISTRO TAMBIÉN, ME DECÍAN MIRE CANDIDATO ESTE ES EL PROYECTO PLAN 2021, QUE ME COSTO EN LA ASAMBLEA QUE ME DIERAN LOS VOTOS AL FINAL NO ME LOS DIERON, SIN EMBARGO COMO YO ESTOY ACOSTUMBRADO A SALTAR ADVERSIDADES EN MI VIDA A LO LARGO DE LOS ÚLTIMOS 30 AÑOS, FINALMENTE LOS DIPUTADOS APROBARON EL FIDEICOMISO QUE LE VA A DAR 200 MILLONES DE DÓLARES A EDUCACIÓN, YO NO ME PODÍA IR DE MI CARGO COMO PRESIDENTE SIN QUE ESTO FUERA POSIBLE.

USUALMENTE EL QUE VE HACIA ATRÁS, SINO ES PARA RECORDAR O TENER ALGUNA NOSTALGIA, SINO QUE PARA ESTARSE REVOLVIENDO EN EL PASADO Y NO PROGRESA, YO SUELO PONERME UN BORRADOR EN LA MENTE TODAS LAS NOCHES DE LO QUE ME PASA, PORQUE IMAGÍNENSE TODO LO QUE LE PASA A UN PRESIDENTE, Y LO QUE LE DICEN A UNO TODOS LOS DÍAS Y AL FINAL DE CUENTAS AMANECE TRANQUILO Y YO DECÍA BUENO EL LUNES VA AMANECER CON SOL.

HOY VENÍAMOS VOLANDO SOBRE LAS NUBES PARA PODER LLEGAR PORQUE TENÍAMOS LLUVIAS EN LA ZONA CENTRAL DEL PAÍS, PERO AL FINAL



LLEGAMOS Y LLEGAMOS BIEN A ESTA CIUDAD DE LA UNIÓN, INCLUSO, LA ENCONTRAMOS FRESCA, NO ES NORMAL DECIR QUE LA UNIÓN ESTÁ FRESCO.

PUES RECUERDO ESA REUNIONES CON DARYN Y HABLÁBAMOS DEL PLAN 2021 Y LE DECÍA, YO QUIERO CAMBIAR EL RUMBO DEL PAÍS HACIA CARRERAS TÉCNICAS, Y EMPEZAMOS HABLAR DE LOS MEGATEC, Y ES COMO HOY VAMOS A PONER LA PRIMERA PIEDRA DE LA SEGUNDA ETAPA, PERO ADEMÁS TENEMOS UN MEGATEC QUE SE VA A CONSTRUIR EN CABAÑAS, YA ME DIJO DARLYN QUE EN ENERO, VAMOS A PONER LA PRIMERA PIEDRA EN CABAÑAS, ENTRE SENSUNTE E ILOBASCO, QUE POR CIERTO ILOBASCO ES EL PUEBLO DE LA MINISTRA.

VAMOS HACER OTRO MEGATEC EN ZACATECOLUCA, OTRO EN SONSONATE Y OTRO EN CHALATENANGO, USTEDES NOS TIENEN IDEA QUE ALEGRÍA ME DA CUANDO ME DICE LA MINISTRA, PRESIDENTE USTED VA DEJAR INAUGURADO TODO LOS MEGATEC QUE PROMETIÓ.

ES QUE ESTE GOBIERNO HA SIDO UN GOBIERNO RESPONSABLE, SERIO Y MUY COMPROMETIDO CON LE PAÍS, LE HEMOS APOSTADO ALA EDUCACIÓN, ALA SALUD, A LA INFRAESTRUCTURA Y POR SUPUESTO, LE HEMOS DEDICADO GRANDES RECURSOS AL COMBATE A LA POBREZA, NO QUIERE DECIR QUE REGALAMOS EL DINERO, SINO QUE LE ENSEÑAMOS ALA GENTE A PESCAR Y ASÍ ES COMO TENEMOS UNA RED SOLIDARIA QUE ATIENDE 100 MUNICIPIOS Y ASÍ ES COMO TENEMOS FOSALUD QUE PASA 24 HORAS ABIERTO, UNA GRAN CANTIDAD DE UNIDADES DE SALUD, AQUÍ TENEMOS EL FOSALUD MÓVIL URBANO, NO SOLAMENTE EL FOSALUD MÓVIL RURAL, LAS DOS PRESAS HIDROELÉCTRICAS QUE VAMOS A CONSTRUIR, EL PLAN 2021, EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, PERO SOBRE TODO ESTE GOBIERNO HA TENIDO UNA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL. HA SIDO UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO MUY CERCANO A LA GENTE

ASÍ COMO HOY VENGO A LA UNIÓN A ENTREGAR O A PONER ESTA PRIMERA PIEDRA, TAMBIÉN ESTUVE EL SÁBADO EN VALLE NUEVO, ENTREGANDO CALLES A LOS VECINOS Y TODOS LOS DÍAS DE LA SEMANA ESTOY ACOSTUMBRADO A TRABAJAR YA A MÍ NO ME DETIENEN, ES QUE LOS

PRESIDENTES, ESOS PRESIDENTES ENCARTONADOS O METIDOS EN CASA PRESIDENCIAL, ESO ESTA BIEN PARA HACER ACTOS PROTOCOLARIOS, PERO LA SOLUCIÓN DE LOS PROBLEMAS ESTA EN LA CALLE Y EN LA SABIDURÍA DE LA GENTE, ENCUENTRA UNO SOLUCIONES A TODOS LOS PROBLEMAS.

QUIZÁ ME INSPIRA AL IGUAL QUE EL EMBAJADOR OSONO LA NOSTALGIA DE ÉL YA SE VA, SE VA UN GRAN AMIGO DE EL SALVADOR Y A MI ME INSPIRA TAMBIÉN QUE ESTOY A MENOS DE DOS AÑOS DE RETIRARME DEL CARGO AL QUE ME LLEVARON MAYORITARIAMENTE LOS SALVADOREÑOS, QUIEN INSPIRA DECIRLE AL PAÍS CON TODA LA SOLVENCIA MORAL QUE LE HEMOS ENTREGADO LO QUE LE PROMETIMOS, EL PAÍS ESTÁ EN LIBERTAD, EN PROGRESO, EN DEMOCRACIA, EN CRECIMIENTO ECONÓMICO.

ESTE MEGATEC OFRECE CARRERAS TÉCNICAS Y TECNOLÓGICAS VINCULADAS AL DESARROLLO DE LA ZONA, ESA ES LA NOVEDAD.

RECUERDO QUE ALLÁ POR FEBRERO DEL AÑO PASADO ESTUVIMOS EN ESTE MISMO LUGAR PARA INAUGURAR LA PRIMERA ETAPA DE LA SEDE DE ESTE MEGATEC, QUE HOY ALBERGA EN LA UNIÓN, 486 ESTUDIANTES BECADOS POR EL GOBIERNO.

ESTIMADOS AMIGOS:

QUIERO DECIRLES QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS HACIENDO ESFUERZOS PARA MEJORAR LOS INDICADORES DE DESARROLLO HUMANO Y ALCANZAR LAS METAS ESTABLECIDAS EN LOS OBJETIVOS DEL MILENIO QUE FUERON MENCIONADOS POR EL EMBAJADOR OSONO, LO CUAL HA RESULTADO EN EXITOSOS PROGRAMAS DE GOBIERNO QUE YA LES HEMOS MENCIONADO ANTERIORMENTE.

DENTRO DE ESTE MARCO, LANZAMOS EL PLAN NACIONAL 2021, Y ES EN ESTE CONTEXTO ES QUE CREAMOS UNO DE LOS PROGRAMAS MÁS IMPORTANTES DEL PLAN, ME REFIERO A LOS MEGATEC, INSTITUCIONES QUE OFRECEN RESCATAR LAS CARRERAS TÉCNICAS EN NUESTRO PAÍS.

EL SALVADOR ESTÁ CAMBIANDO, Y HOY LOS HABITANTES DE LAS ZONAS QUE POR MUCHOS AÑOS EN NUESTRO PAÍS HAN ESTADO MARGINADAS DEL DESARROLLO, TIENEN ENORMES OPORTUNIDADES CON PROYECTOS IMPORTANTES COMO LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, LA CONSTRUCCIÓN DE LAS PRESAS HIDROELÉCTRICAS, Y EL DESARROLLO DEL PUERTO LA UNIÓN, CUTUCO, Y PARA TODOS ESTOS PROYECTOS NECESITAMOS GENTE CAPACITADA Y PREPARADA PARA LIDERAR LA NUEVA REALIDAD DE EL SALVADOR.

CON ESTA SEGUNDA FASE DEL MEGATEC. AMPLIAREMOS EL NÚMERO DE ESTUDIANTES BECADOS, ASÍ COMO LAS OPCIONES DE ESTUDIO, SE OFRECERÁN CARRERAS COMO: ACUICULTURA, PESQUERÍA, GASTRONOMÍA, MECÁNICA NAVAL, ENTRE OTRAS, AUNADAS A LAS CARRERAS QUE YA BRINDA LA INSTITUCIÓN COMO SON LOGÍSTICA Y ADUANAS, HOSTELERÍA Y TURISMO, Y ADMINISTRACIÓN PORTUARIA.

LA SEGUNDA FASE DEL MEGATEC DE LA UNIÓN TIENE UNA INVERSIÓN DE 8.1 MILLONES DE DÓLARES, EN INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO, DE LOS CUALES JAPÓN NOS HA DONADO 4.6 MILLONES, EL RESTO LO HA PUESTO EL GOBIERNO CENTRAL.

ESTA SEGUNDA ETAPA, CONTARA CON UN AUDITÓRIUM CON CAPACIDAD PARA 450 PERSONAS, MAS DE 11 AULAS, 4 LABORATORIOS, TALLERES, 2 BIBLIOTECAS, ÁREAS ADMINISTRATIVAS, CAFETERÍA ENTRE OTROS.

EN ENERO DEL 2009, ANTES DE DEJAR LA SILLA PRESIDENCIAL, ESTAREMOS AQUÍ NUEVAMENTE INAUGURANDO ESTA OBRA, QUE PARA ESE ENTONCES TENDRÁ UNA POBLACIÓN DE MIL 200 ESTUDIANTES CON 10 CARRERAS TÉCNICAS Y TECNOLÓGICAS QUE SE CONVERTIRÁN EN EL RECURSO HUMANO ESPECIALIZADO, PARA FORTALECER LA CAPACIDAD PRODUCTIVA DEL PAÍS.

CON EL MEGATEC LE ESTAMOS APOSTANDO A LA JUVENTUD, LE ESTAMOS APOSTANDO A LOS MUCHACHOS QUE VAN A CONDUCIR LA PATRIA CUSCATLECA, A SU EDUCACIÓN, A ESTA CIUDAD QUE VA A SER SEDE DE

UNO DE LOS PUERTOS MÁS GRANDES EN DIMENSIONES DEL ÁREA, EL PROGRESO YA SE INICIÓ EN LA UNIÓN Y NO SE DETENDRÁ.

QUIERO AGRADECER AL GOBIERNO Y PUEBLO DEL JAPÓN, POR EL ACOMPAÑAMIENTO QUE HEMOS TENIDO EN ESTA SEGUNDA FASE DE UN PROYECTO EDUCATIVO INNOVADOR Y QUEREMOS AGRADECERLO NO SÓLO AL GOBIERNO DE JAPON, SINO A SU EMBAJADOR A QUIEN NOSOTROS HOY DECLARAMOS EMBAJADOR SALVADOREÑO EN EL MUNDO, PORQUE EL EMBAJADOR OSONO ES AMIGO DE EL SALVADOR.

QUIERO DECIRLES UNA COSA, YO QUE CONOZCO A TODO EL CUERPO DIPLOMÁTICO, ME RELACIONO CON ELLOS, NO HABÍA VISTO UN INTERÉS TAN GRANDE DE UN EMBAJADOR POR CONSEGUIRLE AL PAÍS PROYECTOS DE CALIDAD. SI USTEDES SE DIERON CUENTA EN EL DISCURSO DEL EMBAJADOR OSONO, MENCIONO PROYECTOS DE CALIDAD, EDUCACIÓN, ELECTRIFICACIÓN, AGUA POTABLE, EL DOCTOR OSONO QUE ADEMÁS ES CIENTÍFICO ES UN HOMBRE QUE CREE EN LA EDUCACIÓN Y QUE LE HA COSTADO A ESTA PEQUEÑA PATRIA QUE TAMBIÉN LE OTORGA A LA NACIONALIDAD DE SALVADOREÑOS, EMBAJADOR OSONO.

HOY, EL PUEBLO Y GOBIERNO Y ESPECIALMENTE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, DECLARA OFICIALMENTE COMO GRAN Y NOBLE AMIGO DE EL SALVADOR AL EMBAJADOR OSONO, NUNCA LO VAMOS A OLVIDAR A USTED Y A SU ESPOSA, LA SEÑORA OSONO, JAMÁS LOS VAMOS A OLVIDAR, EL EMBAJADOR OSONO ME VISITA CONSTANTEMENTE EN CASA PRESIDENCIAL Y HABLAMOS Y DISCUTIMOS LOS PROYECTOS.

FUIMOS A JAPÓN A VISITAR AL EMPERADOR, FUIMOS A VISITAR AL PRIMER MINISTRO Y ALLÁ EL GOBIERNO DE JAPÓN NOS CONFIRMÓ TODOS LOS PROYECTOS: QUIERO DECIRLE EMBAJADOR QUE AQUÍ EN EL SALVADOR, LO QUEREMOS, LO ESTIMAMOS, LE AGRADECEMOS ENORMEMENTE TODO EL TRABAJO QUE HA HECHO POR ESTA PATRIA QUE LO VA A SEGUIR ESPERANDO SIEMPRE.

CUANDO ME COMUNICARON QUE SE IBA LO LAMENTÉ, PORQUE SE NOS VA UN GRAN AMIGO, SE NOS VA UN LUCHADOR VERDADERO ***COMO LA



EDUCACIÓN, LA SALUD, EL AGUA POTABLE, LA ELECTRIFICACIÓN. EMBAJADOR OSOÑO RECIBA DE PARTE DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y DEL PUEBLO DE EL SALVADOR, MI MÁS SENTIDO AGRADECIMIENTO POR TODA SU CONTRIBUCIÓN.

FINALMENTE QUIERO DECIRLE A LA GENTE DEL ORIENTE DEL PAÍS, QUE EFECTIVAMENTE EL ORIENTE TIENE VALOR, ESTAMOS INVIRTIENDO MUCHA PLATA EN EL ORIENTE, APARTE DE LOS PROGRAMAS DE SEMILLA MEJORADA. HOY VOLAMOS SOBRE LOS CAMPOS SALVADOREÑOS QUE ESTÁN CULTIVADOS, YA ESTA POR SALIR LA COSECHA POSTRERA DEL FRÍJOL QUE TUVIMOS UN PROBLEMA, HE ANUNCIADO UN AUMENTO AL SALARIO MÍNIMO QUE VA A SER ENTREGADO EN DOS PARTES, ESTE AÑO Y EL PRÓXIMO AÑO, NO HABRÁ AUMENTO DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA Y VAMOS A MANTENER LOS SUBSIDIOS AL GAS PROPANO Y A LOS HOGARES MÁS POBRES DEL PAÍS.

¿CUÁL ES EL PROPÓSITO DE ESTAS MEDIDAS? SENCILLO, CUIDAR EL BOLSILLO DE LA GENTE, PORQUE COMO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO ENTENDEMOS QUE LOS EFECTOS INTERNACIONALES DEL PETRÓLEO, QUE HA LLEGADO A 84 DÓLARES EL BARRIL, ESTÁ HACIENDO ESTRAGOS EN LAS ECONOMÍAS, SIN EMBARGO OCURRE UN FENÓMENO EN EL PAÍS.

EL PETRÓLEO ESTA CARO, POR ENDE LA GASOLINA ESTA CARA, PERO EL CONSUMO CONTINÚA SUBIENDO, ENTONCES YO LE DIGO A TODO EL MUNDO, MIREN Y CÓMO ES ESTO, TODOS NOS QUEJAMOS Y CLARO, YO TAMBIÉN ME QUEJO, Y ME QUEJO Y NADIE QUIERE PAGAR MÁS POR LA GASOLINA, PERO EL PETRÓLEO LO VENDEN LOS PAÍSES PETROLEROS Y LO VENDEN CARO, SIN EMBARGO OCURRE UN FENÓMENO, GRACIAS A DIOS ESTÁ CRECIENDO LA ECONOMÍA COMO NUNCA ANTES EN ÚLTIMOS 10 AÑOS.

GRACIAS A DIOS, EL BOLSILLO AL FINAL DE LOS CASOS ESTÁ RESPONDIENDO PORQUE NO BAJA EL CONSUMO, SUBE, ES UN FENÓMENO RARO, DEBERÍA DE BAJAR, DEBERÍA LA GENTE METERSE AHORRAR EN EL BOLSILLO, PERO LA COSA ES QUE SUBE.

ASÍ ES QUE YO LES AGRADEZCO MUCHO QUE NOS HAYAN RECIBIDO EN LA UNIÓN . QUE AGRADABLE ES COMENZAR NUESTRA SEMANA DE TRABAJO, PONIENDO ESTA PRIMERA PIEDRA, RECORDANDO LA CONSTRUCCIÓN DE UN PLAN DE GOBIERNO, QUE NACIÓ DE LA GENTE. A MÍ LO QUE ME DECÍA LA GENTE ES MIRE CANDIDATO, QUEREMOS CARRERAS TÉCNICAS PARA LOS MUCHACHOS, QUE SE GRADÚEN PERO QUE ENCUENTREN EMPLEO Y AQUÍ EL 70 POR CIENTO DE LOS GRADUADOS ME DICE LA MINISTRA, ENCUENTRAN EMPLEO, ESTA ES UNA BENDICIÓN DE DIOS Y LO VAMOS A SEGUIR HACIENDO CON EL RESTO DE MEGATEC QUE YA LES HE MENCIONADO.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR RECIBIRME CON TANTO CARIÑO AQUÍ EN LA UNIÓN.